



GARDEKAMERADSCHAFT

Unser Mitglied,

Oberleutnant a.D. RgR Johann KAMMERHOFER

hat sich am Donnerstag, 19.11.2015 im 77. Lebensjahr unerwartet und plötzlich zur Großen Armee abgemeldet.

Am davor liegenden Freitag hatte er noch mit seiner Gattin in fröhlicher Runde mit einer Reihe unserer Mitglieder das „Martinigansl“-Essen der GARDEKAMERADSCHAFT beim Heurigen Wambacher mitgefeiert und wohl niemand hat dabei gedacht, dass der Abschied von unserem Kameraden so nahe lag.

Seine Soldatenlaufbahn startete er am 1. Jänner 1959 beim Gardebataillon; ab 20.09.1960 wirkte er dann an der Heeres-Unteroffiziersschule, um ab 1. April 1964 als Beamter in UO-Funktion nach Wien zurückzukehren, wo er am 1. Mai 1964 zum Stabswachtmeister und am 1. Oktober 1967 zum Offiziersstellvertreter befördert wurde. Ab 1973 als Beamter des Allgemeinen Verwaltungsdienstes im Verteidigungsministerium tätig, wurde er am 01.01.1983 zum Amtsrat, bzw. am 01.07.1990 zum Amtsdirektor ernannt. Sein Engagement im Österreichischen Bundesheer krönte er 1995 mit der Beförderung zum Oberleutnant der Miliz. Am Ende desselben Jahres beendete er seinen aktiven Dienst und wurde als Regierungsrat in den Ruhestand versetzt.

Die **Verabschiedung** von unserem Kameraden erfolgt am **Samstag, 05.12.2015 um 11:00 Uhr auf dem Südwestfriedhof – Halle 2** (Wien 12; Wundtgasse 1A). In einem **Gedenkgottesdienst am Dienstag, 12.01.2016 um 18:30 Uhr in der Pfarrkirche Altmannsdorf** (Wien 12; Khlesplatz 10) wird unseres Kameraden gedacht werden.

In der Trauer sind wir an der Seite seiner Gattin Maria und seiner Verwandten. Die GARDE und die GARDEKAMERADSCHAFT werden des heimgegangenen Kameraden stets mit besonderer Wertschätzung gedenken.

Präsidium und Vorstand der GARDEKAMERADSCHAFT

WIEN, am 23.11.2015